

# Denuncian Falta de Papel Sellado y otras Especies

No hay papel sellado de 40 y 50 centavos y los timbres fiscales de diverso valor han escaseado, según lo denunciaron ayer a EL DIARIO DE HOY propietarios de negocios de patentes de la capital.

Los expendedores, tanto mayoristas como pequeños distribuidores, hicieron ver que desconocen las causas que han provocado la aguda escasez de estos valores.

Sin embargo, dijeron que

las nuevas emisiones de timbres y de papel sellado traen nuevas modalidades, tales como el color verde del tiraje de timbres de valor de dos centavos que antes eran grises, azules rojos y anaranjados.

Las hojas de papel sellado traen también el logotipo pintado de verde, en vez de azul, que es el color oficial de la bandera salvadoreña.

“No será que a nosotros también nos quieren pintar de verde?”, se preguntó el abogado notario Armando Chicas Veles, quien junto con su esposa atienden el negocio de patente de especies fiscales.

Aseguró que en el transcurso del presente año se ha venido notando una creciente irregularidad en el abastecimiento de estas especies.

El informante agregó que con la escasez, los usuarios capitalinos son los que han padecido porque al no encontrar el papel o timbre del valor que buscan, tienen que comprar otros de mayor valor para realizar sus gestiones.

En otros negocios consultados se informó que no hay timbres de 50 centavos.

de cinco colones, de 50 y 100 colones, así como hojas de papel sellado de 40 y 50 centavos.

Por su parte, la Administración de Rentas —que es la que suministra tales documentos— reconoció la escasez, pero culpó del problema a Servicios Gráficos y Contribuciones Indirectas.

Se dijo que de medio millón de valores en especies fiscales que se expiden al día, el suministro se ha reducido a la mitad.

VERSION DE  
HACIENDA

Escasez de papel sellado y timbres de diferentes valores.

—Favor pase a la página 53.



**FALTA PERSONAL.**— La falta de personal revisor de la Corte de Cuentas en la Dirección de Servicios Gráficos, dificulta poner en circulación papel sellado y timbres fiscales. Informan Luis Javier Orellana y Sonia Raquel de Mendoza, del Ministerio de Hacienda.

## Caso Monseñor Romero: Esta Semana la Fiscalía Termina Investigaciones

Esta semana la Fiscalía de la República concluye las investigaciones sobre el asesinato de Monseñor Oscar Arnulfo Romero, informó ayer a EL DIARIO DE HOY el Fiscal, Dr. José Francisco Guerrero.

Agrega el Fiscal que dentro de las investigaciones

solamente falta que declare un seminarista de Santiago de María.

La Fiscalía cumple con los mandatos que señala la Ley, aseveró.

El Dr. Guerrero explicó que en los últimos meses

—Favor pase a la página 19.



Dr. José Francisco Guerrero, Fiscal General de la República.

## Presentan Nueva Demanda Contra Código Municipal

La Solvencia Municipal es una cortapisa a la libertad de tránsito, no autorizada ni permitida por la Constitución Política, por lo que el Centro de Estudios Jurídicos de El Salvador ha presentado demanda de in-

constitucionalidad ante la Corte Suprema de Justicia, declara el doctor Roberto Oliva, Presidente del gremio de abogados.

Señala que el inciso final del artículo 100 del Código Municipal debe declararse inconstitucional porque contradice la libertad de emigrar, consagrada en el Art. 5 de la Constitución Política.

Según el Art. 100, el Ministerio de Relaciones Exteriores y Migración exigirán la Solvencia Municipal a las personas que salgan del país, a excepción de las

que lo hicieran por motivo de trabajo y salud, legalmente comprobados por los ministerios de Trabajo y Salud y el ISSS, en su caso.

El doctor Oliva recuerda que las Constituciones de El Salvador invariablemente han reconocido el derecho a emigrar. La de 1886, con sus enmiendas en 1945, en el Art. 13, decía que “toda persona tiene derecho de permanecer en el lugar que le convenga, transitar, emigrar y volver sin pasaporte, salvo casos de

—Favor pase a la página 26.

## Hoy Inauguran dos Aulas en Complejo Lobato

ZACATECOLUCA.— Hoy serán inauguradas dos aulas en el Complejo Educativo “Prof. Carlos Lobato”, para dar mayor albergue a la población infantil escolar que ha crecido en esta ciudad.

El acto se llevará a cabo a las 10 de la mañana en el sitio lugar, con la asistencia de autoridades locales y de Educación.

La obra ha sido construida por el programa CONARA y la ayuda de otras instituciones.

El presidente de la sociedad de padres de familia, Sr. Sigfrido Quidós, dirá las palabras alusivas. El Cnel. Inocente Orlando Montano, comandante departamental, dirigirá las palabras de inauguración. La bendición de las aulas estará a cargo del sacerdote Pedro Celestino Palacios.

## Felicitan al Diario por 50º Aniversario

Numerosas felicitaciones, muestras de adhesión y simpatía continúan llegando a nuestra Redacción con motivo de encontrarnos celebrando el Quincuagésimo Aniversario de Fundación de EL DIARIO DE HOY, durante el presente año.

Del periódico “El Mercurio”, de Santiago, en Chile, hemos recibido la carta que dice:

“Estimado señor Director:

“Al cumplirse el 2 de mayo el Quincuagésimo Aniversario del periódico que usted dirige, el cual se ha mantenido siempre fiel al lema establecido por

—Favor pase a la página 19.

## Posible Deserción Masiva de Terroristas Prevé F.A.

Muchos “comandantes” y terroristas combatientes están tratando de desertar de los grupos subversivos que operan en el país, sobre todo en occidente, pero no lo hacen por temor a las represalias, dijo el coronel Edgar Napoleón Casanova Véjar, comandante de la 2ª Brigada de Infantería, con sede en Santa Ana.

Agregó que los terroristas que operan en la Zona Occidental no tienen ningún poder, aunque si alguna capacidad para hostigar a la población civil.

El jefe castrense expresó a la vez que militarmente los terroristas ya están derrotados y ahora la lucha

—Favor pase a la página 19.

## Continuos Asaltos en la Pasarela del ISSS

La pasarela de la Alameda “Juan Pablo II”, cerca del hospital del Seguro Social, ha sido escenario de asaltos a mujeres, ancianos y menores, especialmente por las noches, propiciados por la carencia de iluminación y vigilancia en esa zona.

Ante la presencia de ladrones en las gradas o en el pasillo de la pasarela en espera de quienes visitan a parientes hospitalizados, los transeúntes prefieren a través la calle de dos carriles que hacer uso del

semi-puente.

Dicen algunas de las víctimas que los asaltantes usan armas de fuego y por lo general son sujetos jóvenes que amenazan con asesinar si se les denuncia ante las autoridades.

En el centro de la vía está siendo construido un muro que además de servir de barrera entre los dos carriles, obliga a la gente a utilizar la pasarela y evita que atraviese la calle. Pero es necesario que haya agentes de día y de noche,

—Favor pase a la página 26.



MUCHOS terroristas quieren desertar, afirma el Cnel. Edgar Napoleón Casanova Véjar.



**TOMA DE POSESION.**— Efectivos de la Guardia Nacional, con sede en Cojutepeque, Cabañas, tomaron posesión del puesto de mando en Tejutepeque. Este fue entregado por el Tte. Cnel. Carlos Guzmán Aguilar, Comandante del Destacamento Militar No. 2, de Sensuntepeque. (COPRE-FA).

## PDC Intentará se Apruebe Préstamo de \$ 40 Millones

En la sesión plenaria de este día la fracción del PDC intentará nuevamente la aprobación de la Enmienda No. 6 de un préstamo de la AID por 40 millones de colones para la reforma agraria.

Según se supo ayer en los corrillos legislativos, puede que el PDC intente introducir el dictamen favorable que ha emitido la Comisión de Hacienda desde hace varias semanas.

El dictamen ha sido discutido acaloradamente en varias plenarios anteriores, en las cuales las

fracciones de los partidos opositores han argumentado que la reforma agraria es un fracaso y que es necesario y urgente que se haga una evaluación profunda sobre el proceso agrario antes de dar la aprobación a la Enmienda.

En la maratónica plenaria del jueves anterior, que se prolongó durante dos días, se trató sobre este asunto. La bancada del PDC, para sorprender a las fracciones opositores, introdujo una pieza de co-

—Favor pase a la página 41.